

Bruzón desde este sábado en torneo de ajedrez en Missouri



La Habana.- **EL CUBANO** Lázaro Bruzón será uno de los atractivos desde este sábado en la SPICE Cup de ajedrez, un certamen Abierto que organizan en la ciudad estadounidense de San Luis, en Missouri, la fundación Susan Polgar y la Webster University.

Según información del blog.pinkydeportes el actual monarca de la Isla será uno de los animadores del certamen que arranca mañana y se extenderá hasta el próximo jueves con nueve rondas por el sistema Suizo.

En el calendario fueron confirmados dos días de jornada doble y todas las partidas se jugarán en el hotel Plaza Clayton, donde son esperados más de una veintena de Grandes Maestros de rango que convertirán la lid en la más fuerte entre todas las ediciones celebradas.

Aún no se ha publicado el listado de los sorteos para la primera fecha, pero sí se confirmó que también intervendrá el cubano Yuniesky Quesada y que el ritmo para los duelos será con 90 minutos a finish e incremento de 30 segundos luego de cada movida.

El primero de estos Abiertos se celebró en el 2007 y tuvo como ganador al norteamericano Eugene Perelshteyn.

El vietnamita Le Quang Liem es el único con dos coronas en su cuenta: 2011 y 2015.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/145025-bruzon-desde-este-sabado-en-torneo-de-ajedrez-en-missouri>



Radio Habana Cuba